

Vendredi 17 février 2023 [de 0h45 à 1h35 du matin]

**Ce sont Mes petits que vous avez tués,
Mes innocents que vous avez envoyés au combat
pendant que vous vous réjouissiez
et vous amusiez dans le luxe de vos palais d'ivoire.
Pensez-vous que Je sois aveugle ?**

[LE SEIGNEUR] En l'homme je serai toujours, enfant. Tu entends Ma voix, tu entends Mes Paroles, J'ai établi Ma demeure en l'homme et en tout homme Je suis. QUAND CESSEREZ-VOUS D'ÊTRE INCRÉDULES ?

Réjouissez-vous, exultez ! J'ai fait en l'homme Ma demeure pour lui porter Ma paix, lui donner Mon enseignement d'amour et le hisser dans Mon Cœur.

QUAND CESSEREZ-VOUS D'ÊTRE INCRÉDULES ?

À chacun, Je porte le grain de blé. En chacun, Je fais se lever l'Aurore. Pour chacun, J'ai donné Ma Vie une fois pour toutes, pour vous montrer que le chemin de vie est chemin d'Éternité !

QUAND CESSEREZ-VOUS D'ÊTRE INCRÉDULES ?

Cessez vos guerres, cessez les divisions ! Pourquoi en vous laisser le menteur bâtir ses frontières ? Il est temps de vous relever ! Quand vos cœurs brûleront-ils de Mon encens donné ? Mon amour est encens et l'encens est la volupté de votre envol. Dans la prière portez vos cœurs et vous découvrirez la paix. Pourquoi vous nourrir du venin du Serpent, la peur en vos entrailles portera-t-elle du fruit ? Elle n'est que terreur et frayeur ! Libérez-vous du monde, n'écoutez pas les fossoyeurs qui continuellement vous portent leurres et mensonges.

L'Enfant de la pureté, la Reine Vierge, la Toute-Pure, quelle arme vous a-t-elle donnée ? Le chapelet de l'amour, pour qu'à toute heure du jour et de la nuit, dans la veille de vos cœurs, vous la rejoigniez dans le silence du cœur. Portez haut la bannière de l'amour. Avec le Roi des cœurs vous vaincrez, par la prière du cœur vous figurez l'Ennemi !

VOTRE FOI, BRANDISSEZ-LA ! HAUT LES CŒURS EN LE VENT DE DIEU !

Démon sera ficelé et ils s'enfuiront en hurlant, les fossoyeurs de la mort !

Debout ! Il est temps de vous lever, de partir au combat la prière en le cœur ! Ce n'est pas avec des armes que vous vaincrez la Bête et ses acolytes mais avec le cœur, en la force de la foi.

Le cœur en Dieu du tout-petit vainc toutes les ténèbres, toutes les noirceurs. Quand allez-vous devenir des enfants ? L'enfant a foi en ses parents. Mes enfants, croyez en Moi et vous vivrez. Vivez de moi et vous vaincrez ! Tous les démons de la peur s'enfuiront, tous les fauteurs de troubles tomberont.

Les feux de la joie, allumez-les. Les feux de la haine, ne les bâtissez pas mais soufflez sur eux des vents de prières.

Brandissez haut levé le drapeau de la foi !

QUI EST COMME DIEU ? Sans cesse, remémorez-vous ces paroles et au combat contre toutes les forces du Mal serez vainqueurs.

Pourquoi écouter les discours des menteurs ? Incitateurs de haine, provocateurs pervers, ils portent le trouble et attisent la misère !

En vos cœurs, gardez confiance, J'ai vaincu le monde !

Suivez Mes pas et vous ne chuterez pas, suivez Ma voix et vous ne vous tromperez pas de chemin, suivez Mon regard et Je vous mènerai à l'enclos de Mon Cœur où Je vous garderai des pieuvres et des cafards.

Enfants, fuyez les voix qui ne sont que diffamation, mensonge, haine. Fuyez les fossoyeurs, ils ne sont que menteurs pervers, bouffis de suffisance !

Peuple de Dieu, écoutez Ma voix car l'ombre a envahi la terre, n'écoutez pas la sombre noirceur, n'entrez pas, n'adhérez pas au souffle des vents destructeurs !

Que la haine n'entre pas en vos demeures, ni que la vengeance ne vous porte à vous détruire, à vous entre-tuer !

Les paroles de mort sont celles du Menteur, ne l'écoutez pas ! Fermez vos oreilles aux appels à la violence. N'êtes-vous pas tous frères ? Ne portez pas l'épée ni le glaive contre votre prochain, ne savez-vous donc pas que c'est vous-mêmes que vous tuez en le tuant ? Toute blessure portée entre vous est tel un glaive et le cœur transpercé par la loi du talion¹, qui peut le secourir ? Enfants, fuyez les menteurs, ils ne sont que fossoyeurs.

Déposez les armes, que la flamme n'enflamme pas la terre entière !

La terre ne vous appartient pas, ô hommes insolents et pervers, la terre vous a été donnée pour que vous l'habitiez et que vous en preniez soin, mais au lieu de cela vous voulez la posséder !

Aussi, sachez-le, vous qui l'avez blessée, trahie, avilie, sachez que celle-ci se révoltera contre vous. Et si vous voyez des tremblements de terre, des ouragans, des vents violents dévaster vos contrées, comprenez alors que la terre contre vous se révolte, vous qui la blessez alors qu'elle était votre terre nourricière.

Ô hommes qui suivez les lois de l'Impie, méfiez-vous du vent violent qui vient et qui détruira tout sur son passage. Vous serez comme les feuilles mortes balayées par le vent et que restera-t-il de vous, hommes orgueilleux et impies ? Lorsque la terre vous engloutira, que restera-t-il de votre superbe ? Vos os ne reverdiront pas mais dans les entrailles de la terre, ils seront avalés pour ne plus renaître, vous qui avez insulté le Seigneur et Maître de l'Univers, le Dieu Créateur qui attendait de vous amour et soumission dans l'amour.

La terre a été donnée à l'homme pour que chacun vive en paix dans la charité, l'entraide et l'amour, mais vous avez fait du monde un repaire de voleurs et de brigands. Vous avez porté au monde des fossoyeurs et des menteurs. Vous êtes tels des croque-morts qui bâtissez vos empires sur le malheur des autres. Ainsi donc, Je vous chasserai de Ma Face et en Mes parvis ne trouverez point de place.

1) Cf. [Ex 21, 23-25]

La tentation vous a égarés, le Tentateur vous a pris dans ses filets, riches d'orgueil et de pouvoir vous vous êtes laissé entraîner et vous avez succombé. Ne venez pas pleurer à l'heure ultime du repentir car vos voix ne seront pas entendues, ni vos pleurs ne pourront vous porter secours. La loi de l'Amour ne s'appliquera pas pour vous qui avez fomenté la peur, qui avez attisé la haine et porté la guerre au sommet des états.

Ce sont Mes petits que vous avez tués, Mes innocents que vous avez envoyés au combat pendant que vous vous réjouissiez et vous amusiez dans le luxe de vos palais d'ivoire. Pensez-vous que Je sois aveugle ? Pensez-vous que vos pensées, Je ne les entende pas ? Même les plus secrètes parviennent à Mes oreilles !

Votre veulerie me porte le dégoût, vos sarcasmes Me secouent les entrailles. Ne pensez pas, ne croyez pas sortir vainqueurs et indemnes car Je vous pourchasserai, Je vous anéantirai et de Ma main vous punirai, car Mon nom est le Très-Haut et nul ne peut porter atteinte à Ma Gloire !

Vous n'êtes que de piètres chefs de guerre qui faites de l'arrogance votre emblème. J'écraserai vos devises², Je pulvériserai vos monnaies. Je détruirai votre empire qui est celui de la Bête et Je prendrai sous Mon manteau tous les petits que vous avez sacrifiés. Votre orgueil vous brûlera les entrailles et vous périrez dans la bave du Serpent que vous avez servi.

Oui, qu'il en soit selon Ma Volonté, la vôtre n'est que misère et pourriture !

Enfants malmenés, Je viens vous prendre sous Mon manteau et vous mener dans Mes parterres. Auprès de Moi, vous trouverez la paix et Je vous nourrirai de Ma Parole de Vie et de Mon Fleuve d'Eau vive.

Oui, vous serez Mon peuple et Je vous délivrerai des oppresseurs, des menteurs et des violeurs.

Ayez confiance, J'ai vaincu le monde.

Je chasserai les impies et Je délivrerai Mon peuple des oppresseurs, menteurs, violeurs et tueurs. Je délivrerai Mon peuple de l'Oppresseur !

2) Au sens de unités monétaires de vos pays.